AlterInfos - DIAL > Español > Latinoamérica y Caribe > **MÉXICO - A construir un estado plenamente democrático: Amalia García**

Llama gobernadora a izquierda mexicana crear el cambio

MÉXICO - A construir un estado plenamente democrático: Amalia García

Gladis Torres, Cimacnoticias

Jueves 11 de febrero de 2010, por CIMAC

10 de febrero de 2010, México, DF - <u>Cimacnoticias</u> - Para la izquierda mexicana este es un momento crucial de definiciones, "estamos en medio de una crisis económica, de seguridad nacional, y una crisis de régimen político que la izquierda debe aprovechar para crear el cambio", dijo hoy aquí la gobernadora de Zacatecas, Amalia García Medina.

Durante la ponencia, ¿A donde va la izquierda? realizada hoy en el El Colegio de México (Colmex), García Medina sostuvo que la tarea política es la obligación de gobernar con eficacia y hacer que los derechos de las personas sean respetados. "México, ante la crisis que enfrenta el país, necesita una salida que garantice todos los derechos para todas y todos.

Aseguró que la crisis económica que afronta no sólo el país sino gran parte del mundo, es una oportunidad de plantear nuevos caminos y formas de hacer política y construir ciudadanía, es decir, que cada persona sepa que existen derechos y obligaciones y exija hacerlos valer.

La construcción de una democracia, debe ir ligada a la participación ciudadana, es decir, de la participación de todas las voces, el reto para la izquierda es ver desde donde participamos y que tanto contribuimos para que se construya un Estado plenamente democrático.

"La izquierda tiene la obligación de propiciar el diálogo" e impulsar lo que llamó un Acuerdo Nacional y en ese sentido, es vital que todos los partidos políticos se pongan de acuerdo para sacar adelante al país, "esto no significa que renuncien a sus ideas, sino que encuentren acuerdos en algunos puntos sustanciales".

Respecto a las reformas constitucionales aprobadas en 17 estados de la República que protegen la vida desde el momento de la concepción- fecundación, la gobernadora, militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró que éstas forman parte de la decisión política dirigida con miras al 2012.

No obstante, dijo que en Zacatecas no hay ninguna iniciativa que contravenga contra los derechos de las mujeres y sí hay un respeto al Estado laico.

Detalló que en la lucha por sus derechos, las mujeres se han tenido que enfrentar a viejas formas de pensamiento que hasta la fecha permanecen. Por eso el reto es cambiar la cultura, gobernar con ideas, iniciativa e imaginación, es decir, con utopía. "Es el momento, en el que la izquierda debe de hacer uso de estos puntos, para despertar el interés de las y los ciudadanos", enfatizó.

La zacatecana precisó que si en la agenda de los partidos que se consideran de izquierda, están las causas de las y los ciudadanos, se estará trabajando con eficacia, para la sociedad.

Respecto a la Reforma Política del Estado, la gobernadora señaló que el modelo es lo de menos, "encontraremos el adecuado", la gente quiere estadistas, ellos eligen a quienes están en el cargo, para que cumplamos nuestros compromisos de campaña. La gente quiere resultados.

En esta materia consideró que es necesario como puntos de la Reforma Política incluir: el plebiscito, el

referéndum, la revocación del mandato y la participación ciudadana. Detalló que el plebiscito y el referéndum son demandas de muchos años y hay temas sustanciales en nuestro país que lo requieren.

Por su parte, Nelson Minelo, quien ha sido el investigador desde hace más de tres décadas en el Colmex, señaló que uno de los problemas de la izquierda es no entender a las y los jóvenes, lo que queda demostrado, ya que este sector de la población no se inscribe en este tipo de partidos, ya que no se sienten representados, hace falta una construcción de ciudadanía, de cultura y de la inclusión de los problemas de las y los jóvenes.

Señaló que la democracia forma parte de nosotras y nosotros mismos en relación interpersonal, es decir, desde como nos relacionamos con las personas, podemos contribuir a una sociedad democrática.

http://www.cimacnoticias.com/site/10021007-A-construir-un-esta.41511.0.html